

Gruppe SoGrün im Rat Jameln :

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Udo,

die Gruppe SoGrün Jameln beantragt, den folgenden Tagesordnungspunkt auf der nächsten Ratssitzung am 24.2. 2022 zu behandeln :

Verabschiedung einer Resolution zur Versorgung aller Ortsteile der Gemeinde Jameln mit Breitband- Glasfasernetz

Der Rat möge beschließen :

Der Rat der Gemeinde Jameln fordert den Kreis Lüchow-Dannenberg auf, den Ausbau des Glasfasernetzes unverzüglich auf alle Ortsteile der Gemeinde Jameln zu erweitern.

Begründung :

Noch sind die Ortsteile Langenhorst, Teichlosen, Breustian und Mehlfien nicht an das Breitbandnetz angeschlossen.

Der weitere Ausbau des Breitbandnetzes auch auf diese Ortsteile ist notwendig.

- 1.) Der Nichtausbau bedeutet einen Ausschluss eines Teils der Bürger von notwendigen Kommunikationsmitteln, die dadurch in ihrem Recht auf ungehinderten Zugang zu Informationen behindert werden.
- 2.) Das Recht auf gleichwertige Lebensverhältnisse ist für diese Bürger nicht gewährleistet.
- 3.) Berufstätige und Selbständige dieser Ortsteile sind dadurch nicht in der Lage, ein mögliches Arbeiten im Homeoffice wahrzunehmen.
- 4.) Schülerinnen und Schüler sind, gerade in Pandemiezeiten, vom digitalen Lernen ausgeschlossen.
- 5.) Die Wahl eines Wohnsitzes wird zunehmend von der digitalen Infrastruktur abhängig gemacht.

Die Notwendigkeit einer flächendeckenden Versorgung mit einem Breitbandnetz ist somit auch eine wirtschaftliche und demografische Notwendigkeit.